

そんな子供達をあたたかく見守つていただき、ご指導くださる校長先生はじめ諸先生方に感謝しかりません。保護者の皆様には、今後も子供達の応援をお願いしたいと思います。

朝、おはようの一言が一日のスタートライン。子供達の笑い声、そして始まる楽しい授業。いつも通りの学校生活、部活動に力を注ぐ姿、生徒一人一人が自覚を持った生活態度、そのすべてが稻中OBの私にとって誇りに思えます。コロナ禍で生活習慣が変わるなか、子供達の頑張る姿に頭が下がる思ひです。

中学校生活3年間、生徒一人一人が何を学び、何を考え、何を必要とするのか自然豊かな稻井の地で、仲々とした生活ができ、地域の人達との交流も含め、自律創造、忍耐を身に付け将来の夢と希望に向つて大きく飛躍してほしいと願います。

一日の始まりは挨拶から。朝、おはようの一言が一日のスタートライン。子供達の笑い声、そして始まる楽しい授業。いつも通りの学校生活、部活動に力を注ぐ姿、生徒一人一人が自覚を持った生活態度、そのすべてが稻中OBの私にとって誇りに思えます。コロナ禍で生活習慣が変わるなか、子供達の頑張る姿に頭が下がる思ひです。

中学校生活3年間、生徒一人一人が何を学び、何を考

え、何を必要とするのか自然豊かな稻井の地で、仲々とした生活ができ、地域の人達との交流も含め、自律創造、忍耐を身に付け将来の夢と希望に向つて大きく飛躍してほしいと願います。



無我夢中に我武者羅に

P T A 会長 堀内 伸浩



第128号

令和4年7月20日

発行者
稻井中学校 A 部
P 教 養



「一生懸命のその先に」

校長 菅原 栄治

三方を丘陵に囲まれ、近くには真野川が流れる自然豊かなこの稲井中に赴任してきた日のことを忘ることはできません。その日はマスク越しではありました。稻井中に赴任してきた日のこと、がユニフォーム姿の生徒たちの明るく元気な笑顔と温かい言葉に盛大に迎えられました。各部活動や生徒会より学校の特色等の紹介があり、その中でも生徒会長より教えていただいた「いつでも一生懸命」の合い言葉。その姿からは学校を、地域を愛し、伝統を大切にしている稻中生としての誇りがあふれ出していました。それから3ヶ月が過ぎますが、生徒たちの一生懸命さや温かさに感動する事ばかりです。

今年度は、新たに新入生55名を迎え、全校生徒174名で新学期が始まりました。入学式の翌日には新入生を迎える会を開催し、コロナ禍ではありましたが、初めて全校生徒が一堂に会し、稻中生としての志を一つにすることができました。2・3年生の新入生へ紹介している仲間への賞賛や励ましが会場いっぱいに包み込み、温かい雰囲気で感動する場面がありました。

5月に行われた運動会では、全

校生徒にとって最高の運動会になるようにと体育的行事実行委員会を中心に企画・立案、当日の運営と全校生徒を見事にまとめ上げました。応援合戦でも3年生の応援団長を中心に、各団ともに素晴らしいまとまりを見せてくださいました。改めて子供たちの持つ「無限の力」を感じさせてくれた二日でした。そんな中、何よりうれしかったことは、敵味方関係なく、一生懸命頑張っている生徒に大きな声援を送っていたことや、たとえ最下位でも最後まであきらめず、に競技していた生徒が多かったこと。日々の練習でリーダーが準備時間が短く、何度も困難にぶつかることながら、成功を目指し頑張ってくれたこと、そして学年を隔てることなく全校生徒がその頑張りに応えようとしていたことです。

そのような姿はその後に行われた石巻地区中学校総合体育大会でも見られます。生徒は、2月より新型コロナウイルス拡大の影響を受け、対外試合等が禁止され十分に調整ができ今までの大大会出場でした。しかし自分自身が、チームが掲げた目標に向けて、励ましあい最後までやり切ることのできた大会となりました。結果は、

多くの賞状と各種目で県大会出場を果たしており、日頃の成果を出し切った結果となりました。また、運動部だけにとどまらず、吹

奏楽部も各行事ごとに演奏で華を添え、そして自身の吹奏楽コンクールに向けて素晴らしい演奏をしようと思つて、日々努力をしているところです。学校は「たとえ結果が出てなくても、一生懸命まじめに頑張っている生徒が認められる。」そんな場所でなければならぬと思っていました。もちろん、生徒には結果を出すための努力を求めるますが、必ず結果が伴うとは限りません。大切なのは、うまくいかない時にしっかりと自分の取組を振り返り、どんな時でも努力し頑張ることをやめないことです。稻中生には、先輩から後輩へと稻中生に受け継がれてきた「合い言葉」とともに「一生懸命頑張ること」の大切さがしつかりと根付いています。

本年度、生徒たちは生徒会スローガンを『NEW STYLE』と決めました。『NEW STYLE』には現状維持ではなく、常に新しい方向へと変わり続けてほしい新しい自分や生徒会、稻井中学校を目指して挑戦してほしい」という願いが込められています。コロナ禍で失ったものばかりを考えるのではなく、「今できることを考え、一人一人が顔を上げて学校生活を送ろう! 新しい稻井中を創り上げていこう!」と、自分たちが未来に希望を持ち、様々な困難を乗り越えていくことを前向きに考えております。与えられたことに一生懸命に取り組むことだけではなく、自分たちの未来に向け一生懸命のその先に行ことしております。学校としても精一杯子供たちの活動を支えていただきたいと考えておりますので、家庭でもお子様へのお励ましをお願いします。

稻井中生になつて

一組抱負

二組抱負

三組抱負

四組抱負

勉強を頑張る

健康第一

テストでいい点を取る

部活や勉強を頑張る

勉強で学年15位以内に2回入る

部活を頑張りたいです

勉強や部活を両立したいです

一生懸命頑張る

苦手なことを「出来る」にする

いっぱい勉強や部活を頑張りたいです!!

部活で声を出し行動を早く 礼儀正しくする

残り少ない時間を みんなと楽しく過ごす・

部活をみんなで楽しく一生懸命やる

部活で協力し合って仲間とのチームワークを深める

好きな教科の勉強も 嫌いな教科の勉強も頑張る

なんでも後悔しない勉強をする

苦手な社会の地理を克服 その他の勉強も頑張りたい

一日一日を大切に部活動や勉強に励みたいです!

勉強と部活けがをしないで頑張る

部活、勉強を両立して頑張る

少しでも大人に成長する

自分らしさを大切にして3年間過ごす

後から楽しかったと思えるように何事にでも全力で一深堀

勉強 わからないことがあっても最後まで諦めずに考える

勉強の数学と英語と社会を一生懸命頑張る

3時間以上の睡眠 適度な運動 難しい事への挑戦

山口
芽那

阿部 元輝

阿部 天雅

阿部 運太郎

亀山 知隼

酒井 彰大

佐藤 大地

杉浦 暖真

鈴木 健羽

瀧口 蒼志

山内 奏

尾寄 こう

梶原 海晴

龜山 凜果

木村 夕津琶

佐々木優衣

佐藤 里葉

平 愛桜

高井芽苗梨

鷹見菜ノ羽

千葉 心温

中澤 紗音

中野 陽菜

部活動や行事を頑張る事です

いろんなことを学んでいい高校に行く

たくさん勉強していい高校に入る

文武両道

サッカーと勉強を文武両道できるように頑張る

勉強部活で悔いがないように頑張る

自分の苦手な教科を頑張る

期末テスト 一年中トップでいるれるよう勉強する

中総体で優勝できるよう練習をする

部活や勉強を頑張って良い成績を残したいです

3年間の抱負は 積極的に行うです 3年間頑張ります 三浦 堀内賢史朗

分からぬ漢字を覚えたいです

何事にも一生懸命取り組む

部活とか 期末テストとかを貞剣に頑張りたいです! 上杉 倭菜

部活動本気でやる!

部活も勉強も一生懸命!!

優しさを持って皆と協力して楽しい3年間にする

年中無休!!

勉強と学校の行事などを頑張りたいです

学習、部活を全力で 楽しく過ごしたい!

皆と仲良く過ごしたい

楽しく平和に(*^▽^*)

期末テストと部活動を頑張りたいです

部活の自由曲をマスターしたいです!!

部活や勉強を頑張る

何事にも積極的に全力で取り組む

浅野 世那

安部 横真

白井 琥珀

遠藤 夏

梶原 颮太

佐々木慧太

三條 喬生

中川 大司

橋本 咲矢

堀内賢史朗

大河 穂波

阿部 夕樹菜

小野寺由向

佐藤 心愛

鈴木 咲羅

高城 音羽

高橋 美羽

高森 結彩

田代 結愛

千葉 美心

千葉 百華

津田 陽菜

橋本 莉愛

八木 花

渡邊 紅愛



運動会

赤組団長 三浦 友愛

今年は、練習期間が一週間という異例の中、一組の皆と団結して過去一番の演技を披露することができました。一組の皆さん本当にありがとうございました。

私は、委員長と団長を掛け持ちしており、とても忙しい

日々の連続でした。その日々の大変な支えとなっていたのは

応援メンバーだったと思いま

す。自分のわがままを優しく

受け入れ、文句一つ言わず付

てきてくれました。赤組応援

メンバーには心から感謝して

います。本当に本当にありが

とうございました。



青組団長 亀山 煌

私は団長になりました。私は人の前に出るのが苦手なので、内心不安でいっぱいでした。しかし決まったからには全力でやると心に誓いました。練習では団員の人を中心後に輩に教えていました。

私は少しでも力になれる事はないかといろんな声がけやアドバイスをしました。

一つ気付いた事があります。私が後輩に声がたりないと言つたら後輩の人たち

はみんな全力の声を出して

くれました。そこで私はとて

もうれしくなりました。私は

みんな恥ずかしがつて声を

出さないと思つっていました。

しかしみんなは恥ずかしが

らずに全力で声を出してく

れ、本当にうれしかったです。

そして迎えた本番は、青組全

員の心が一つにまとまり、全

力で声を出し、全力で演技

することができました。青組

が優勝できてとてもうれし

かったです。

悔しさから始まつたマラソン駅伝大会を嬉しさと感動で終えることができました。最高の思い出になり、本当によかつた

でした。

悔しさ

から始まつたマラソン

駅伝大会を嬉しさと感動で終えることができました。最高の

思い出になりました。

最後のマラソン駅伝大会

山口 弥玲

今年は、中学校生活最後のマラソン駅伝大会でした。

三年一組は、準優勝で終わつた悔い運動会の思い出出をこえた「総合優勝」を目指して、全員で最後まで走りきました。

「頑張れ!」「あと少し!」

そんな励ましの言葉が飛び交い、始まつたマラソンの部。先頭には男女共に三年一組声援の横を瞬で走り去つた姿には一位を掴み取りに行くよう闘志がみなぎつていました。私はその姿に勇気づけられました。ゴールと共に校庭に響き渡つた歓声「おめでとう!」「速かつたよ!」

皆と勝ちを喜び合い、良い雰囲気で始まつた駅伝の部。後ろに走者が見えていても、私は応援を頼りに次の走者に襷をつなぎました。三位で第七走者に襷がわたり、トップで戻つてきましたときの感動は今でも忘れません。アンカーが一位でゴール。嬉しさを我慢できず、皆で涙を流しました。



マラソン駅伝大会

勇往邁進 ～最高の仲間と最高の舞台～

私達野球部は、去年の新人戦から、山下中学校と合同チームとして出場してきました。結果は一回戦敗退でしたが、このチームで公式戦2勝することができました。

優勝チームから、まっさらになり、決して多くはない合同練習を重ねていく中で、ほんの少しずつですが、心が通い合ってきている気がしました。

たくさん負けました。たくさん悩みました。だからこそ「勝利」の価値に気づいたのだと思います。

最後に、これまで支えてくれた全ての方々に感謝したいと思います。本当にありがとうございます。からの稻井中野球部の活躍を願っています。



勝つ事の難しさ

野球部 部長 千葉 陽輝



感謝

バレーボール部 那須川 茉

私達バレーボール部は県大会を目指し日々努力してきました。目標達成に向けて、夜練を始めたり練習試合をたくさん行ったり、ハートな日程が多くつたけれど仲間と共に乗り越えてきました。結果はベスト8で県大会へは届かず、試合終了後はみんな悔しさと終わったという喪失感の涙でいっぱいでした。

結果に悔いは残つたけれど

私達の努力してきた日々やプレーに悔いはありません。指導して下さった顧問の先生、コーチ、バックアップしてくれた後輩、いつも支えてくれる親不便なくバレーボールが出来る環境約2年半共にバレーボールをしてくれた仲間に感謝の気持ちでいっぱいです。最高の部活動をありがとうございました。

優勝チームから、まっさらになりました。だからこそ「勝利」の価値に気づいたのだと思います。

最後に、これまで支えてくれた全ての方々に感謝したいと思います。本当にありがとうございます。からの稻井中野球部の活躍を願っています。

優勝チームから、まっさらになりました。だからこそ「勝利」の価値に気づいたのだと思います。

優勝チームから、まっさらになりました。だからこそ「勝利」の価値に気づいたのだと思います。



完全燃焼

男子卓球部 佐藤 優多

私達男子卓球部は、団体戦は、予選リーグ二勝一敗で決勝トーナメントに進むことができませんでした。

個人戦では、全員が今までの練習を糧に、全力を出し切り一人がベスト16に入る事ができましたが、惜しくも県大会に進むことはできませんでした。団体・個人ともに接戦の末の負けだったので、とても悔しい気持ちが残っています。

優勝チームから、まっさらになりました。だからこそ「勝利」の価値に気づいたのだと思います。

優勝チームから、まっさらになりました。だからこそ「勝利」の価値に気づいたのだと思います。



最後の試合

女子卓球部 下山 凜帆

私達女子卓球部は、団体戦予選リーグ一位通過を目標に練習してきました。目標に届く事はできませんでしたが、今まで練習してきました事を全部出し切った試合でした。最後まで諦めず、みんなで戦う事ができよかったです。この仲間達と勝つて喜んだり、負けて悔しんだり、全部が良い思い出になりました。

3年間支えてくれた先生方、保護者の方々、先輩方、後輩のみんなには本当に感謝しています。ありがとうございました。

後輩のみんな、これからも頑張ってください。応援しています。

優勝チームから、まっさらになりました。だからこそ「勝利」の価値に気づいたのだと思います。

優勝チームから、まっさらになりました。だからこそ「勝利」の価値に気づいたのだと思います。



努力を信じて

陸上競技部 龍口 彩人

私達陸上部は日々の練習を一つ一つ大切に、全力で乗り越えてきました。個性が豊かなメンバーで、毎日の部活動がとても楽しかったです。

中総体では、今まで周りのオーラに飲み込まれがちだった部員達も、自分がしてきた努力に自信を持ち、気持ちは負けずに、いつも通りの自分で負けずに、いつも通りの自分らしい戦いをしていました。稻井中陸上部が、一つ強くなつた瞬間だったと思います。

この最高の形で終われるのは、この仲間達がいたからであり、家族、友達、先生方など多くの人の支えがあつたからです。本当にありがとうございました。

後輩の皆さん、これからも自分の力を信じ、進み続けてほしいと思います。

後輩の皆さん、これからも自分の力を信じ、進み続けてほしいと思います。

野球部

バレーボール部

男子卓球部

女子卓球部

陸上競技部

稲井中学校PTA会報



試合は一ピリオド一ピリオドとずっと粘っていました。しかし四ピリオド目に敵に流れを掴み取られてしまい点差を広げられ27対36という結果になりました。とても悔しかつたけれどチームで頑張ってよかったです。

一、二年生は人数もあまり多くないのでケガをしないよう頑張ってほしいです。最後3年間私達を支えてくれた先生方や親の方たちに感謝しています。今までありがとうございました。

「県大会出場」を目標とした最後の中総体は三十五対六十五という結果であっなく終わってしまいました。

苦しく、辛い練習を積み重ねてきたからこそ、今回の中総体にかける思いは大きかったです。しかし、結果は変わりません。それでも個人目標を達成するために最後まで走りきり励まし合った仲間達への感謝は、ずっと忘れません。

これまで支えてくださった先生方、家族、そして仲間達には感謝しかありません。本当にありがとうございます。二年生には次の目標となたです。しかし、結果は変わりません。これまで支えてくださったコチ、家族、先生、友達、全ての方々に最高の恩返しができたらうれしいです。

これまで支えてくださった一年生が加わり、四十人という一クラス以上の人数で活動しています。

今年から大編成になり、課題曲と自由曲の二曲を演奏するので、例年以上に大変ですが、コンクール目標である新人戦に向かって精一杯頑張ってほしいと思います。応援しています！

4月に一年生が加わり、四十人という一クラス以上の人数で活動しています。

これまで支えてくださった一年生が加わり、四十人という一クラス以上の人数で活動しています。

特設柔道部は、個人戦で二位という結果を残す事ができました。中総体、約1ヶ月前まではコロナウイルスの影響で練習が出来なかつたけど、練習を一回、一回大切にして、その成果が大会で発揮できて、とても安心しました。

次は、県大会で、地区大会とは、レベルが違うけど、県大会でも、戦えるように練習を重ねて、最高の状態で、大会に行きたいと思います。

私は男子バスケットボール部部長です。毎日頑張ってきたけれど、結果は負けてしまいました。とても悔しいけれどこのチームで最後まで一緒にプレイできただことがぼくはとてもうれしかつたです。

試合は一ピリオド一ピリオドとずっと粘っていました。しかし四ピリオド目に敵に流れを掴み取られてしまい点差を広げられ27対36という結果になりました。

「県大会出場」を目標とした最後の中総体は三十五対六十五という結果であっなく終わってしまいました。

苦しく、辛い練習を積み重ねてきたからこそ、今回の中総体にかける思いは大きかったです。しかし、結果は変わりません。残念ながら悔しさが残る結果となってしましましたが、それ以上にこの仲間達と一緒に最後まで自分の全力を尽くし、戦えたことをとても誇りに思っています。

これまで支えてくださった先生方、家族、先生、友達、全ての方々に最高の恩返しができたらうれしいです。

これまで支えてくださった一年生が加わり、四十人という一クラス以上の人数で活動しています。

これまで支えてくださった一年生が加わり、四十人という一クラス以上の人数で活動しています。

全力試合

男子バスケットボール部部長
亀山 煌

女子バスケットボール部部長
山口 弥玲

一緒に勝取

剣道部部長
濱本 日和

金賞奪取

吹奏楽部部長
酒井 菜緒

楽しむ

バドミントン部部長
田村 春翔

勝ち取った県大会

柔道部部長
高橋 優太

男子バスケットボール部

女子バスケットボール部

剣道部

吹奏楽部

バドミントン部

柔道部

令和4年度 稲井中学校職員紹介



三学年部

- 主任 工藤 敏之 (理科・男子バスケットボール部) ①
 一組担任 永松 正子 (国語・男子卓球部) ②
 二組担任 鈴木 孝和 (理科・女子卓球部) ③
 副担任 河口 瞳 (英語・女子バスケットボール部) ④



四学年部

- 校長 菅原 栄治 ①
 教頭 菅野 修一 (社会) ②
 教務主任 三浦 徹 (英語・女子バレー部) ③
 総括主幹兼事務長 本吉 和弘 ④
 養護教諭 大沼亜紀子 ⑤
 学校用務員 亀山 正浩 ⑥



一学年部

- 主任 三浦 尚士 (保健体育・陸上部) ①
 一組担任 阿部 美佳 (国語・剣道部) ②
 二組担任 伊藤 真琴 (数学・女子バレー部) ③
 あおぞら学級担任 浅野 敦智 (英語・野球部) ④



二学年部

- 主任 島田 裕香 (音楽・家庭・吹奏楽部) ①
 一組担任 安倍 幸浩 (数学・野球部) ②
 二組担任 荒瀬 まみこ (保健体育・陸上部) ③
 たいよう学級担任 船山 聰史 (数学・女子バスケットボール部) ④
 わかたけ学級担任 青沼 祐輔 (社会・剣道部) ⑤
 そよかぜ学級担任 鶴岡 春菜 (社会・吹奏楽部) ⑥

本当にありがとうございました。
 皆様に楽しんでいただけます。
 今年度最初の「稲陵」をお届けします。
 今回が教養部会としての初仕事ですが、教養部会のメンバーをはじめ、沢山の方にご協力をいただき無事に発行することができました。

編集後記
 教養部部長 中村 尋子

